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Lehrerstellenzuweisung wegen Migrationsförderung 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1891 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Lehrerstellen sind den Schulen der Stadt Kassel aufgrund der 

LUSD-basierten Zuweisungsfeststellung vom 27.09.2015 für die 

Migrationsförderung zugewiesen worden? 

 

2. Wie erfolgt die Verteilung dieser Stellen an die einzelnen Schulen und 

Schulformen? 

 

3. Wie groß ist der Ressourcenmehreinsatz an den Kasseler Schulen zur 

Beschulung von Seiteneinsteigern in der Maßnahme „Integration und Schule“ 

(InteA) im Schuljahr 2015/2016? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




